

KEMENTERIAN DALAM NEGERI
 INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI
 DAFTAR NOMINATIF PEGAWAI NEGERI SIPIL
 UNIT KERJA : IPDN KAMPUS JAKARTA - INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI
 KEADAAN : 01 FEBRUARI 2023

NO	NAMA LENGKAP	GOL RUANG	JABATAN	JENIS KELAMIN
1	Prof. Dr. H. DJOHERMANSYAH DJOHAN, MA	IV/e	GURU BESAR/PROFESSOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
2	Dr. HARI NURCAHYA MURNI, M.Si	IV/e	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
3	Dr. Drs. EKO SUBOWO, M.B.A	IV/e	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
4	Dr. Drs. MUHAMMAD BAHARUDDIN ZUBAKHRUM TJENRENG, M.Si	IV/e	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
5	Dr. SUMARSONO, MDM	IV/e	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
6	Drs. SYARIFUDDIN, M.M.	IV/e	DOSEN - ASISTEN AHLI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
7	Ir. H. BOYTENJURI, CES	IV/e	DOSEN - ASISTEN AHLI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
8	Dr. TUMPAK HAPOSAN SIMANJUNTAK, MA	IV/e	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
9	Dr. Drs. DIDIK SUPRAYITNO, MM	IV/e	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
10	Dr. ANSELMUS TAN, M.Pd	IV/d	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
11	JOKO MOERSITO, S.H., M.H.	IV/d	DOSEN - ASISTEN AHLI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
12	Drs. INDRAS BASKORO	IV/d	DOSEN - ASISTEN AHLI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
13	Prof. Dr. Ir. H. DAHYAR DARABA, M.Si	IV/d	GURU BESAR/PROFESSOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
14	Dr. Ir. I GEDE SURATHA, M.MA	IV/d	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
15	Dr. Drs. HM. HARRY MULYA ZEIN, M.Si	IV/d	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
16	Dr. WIDODO SIGIT PUDJIANTO, SH, MH	IV/d	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
17	Dr. Drs. LALU WILDAN, B.Sc, M.Pd	IV/d	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
18	Drs. KOMEDI, M.Si	IV/d	DOSEN - ASISTEN AHLI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
19	Ir. RAHMAN IBRAHIM, M.Sc	IV/d	DOSEN - ASISTEN AHLI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
20	Dr. IRAWAN, MM	IV/c	DOSEN - LEKTOR KEPALA PROGRAM STUDI MAGISTER TERAPAN STUDI PEMERINTAHAN PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
21	Dra. Hj. NURBAITI, MM	IV/c	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
22	Dr. NELSON SIMANJUNTAK, SH, M.Si	IV/c	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
23	Dr. H. MANSYUR, M.Si	IV/c	DOSEN - LEKTOR KEPALA PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
24	Dr. Ir. H. DWI AGUS SUMARNO, MM	IV/c	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
25	dr. DEWI MAYANTI, MARS	IV/c	DOKTER AHLI MADYA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
26	Dr. ISMIYARTO, SH, M.Si	IV/b	DOSEN - LEKTOR KEPALA PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
27	Dr. Drs. ANDI MASRICH, M.Si	IV/b	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
28	Drs. HARYANTO, M.Si.	IV/b	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
29	Dr. HAIKAL ALI, SE, MTP	IV/b	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki

30	Dr. KARNO, S.Kom, M.Si	IV/b	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
31	Dr. MARJA SINURAT, M.PdSS	IV/b	DOSEN - LEKTOR KEPALA PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
32	Dr. Drs. MUHADAM LABOLO, M.Si	IV/b	DOSEN - LEKTOR KEPALA PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
33	Dr. Drs. H. MAISONDRA, S.H, M.H, M.Pd.Dipl,Ed, M.A.P	IV/b	DOSEN - LEKTOR PADA PROGRAM STUDI MANAJEMEN KEUANGAN FAKULTAS MANAJEMEN PEMERINTAHAN IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
34	Dr. FARIA RUHANA, S.P., M.P.	IV/b	WAKIL DIREKTUR IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
35	Dra. PRATIWI NURHASCARYANI, M.Si	IV/a	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
36	Dr. PRIO TEGUH, SH, M.Si	IV/a	DIREKTUR IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
37	Drs. SOENARKO, M.Si	IV/a	DOSEN - ASISTEN AHLI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
38	SYAHRIR, SH, M.Si	IV/a	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
39	JOSE RIZAL, S.STP, M.Si	IV/a	DOSEN - ASISTEN AHLI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
40	Dr. AHMAD AVERUS, S.STP, M.Si	IV/a	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
41	Dr. MEGANDARU WIDHI KAWURYAN, S.IP, M.Si	IV/a	DOSEN - LEKTOR KEPALA PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
42	PARYOTO, SE, MM	III/d	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
43	Dr. MARIA EKOWATI, S.Sos, MAP	III/d	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
44	Dr. ANDI AZIKIN, M.Si	III/d	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
45	Dr. Dra. RUSMIYATI, M.Hum	III/d	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
46	NINUK TRIYANTI, SH, M.Hum	III/d	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
47	Dr. BAHARUDDIN THAHIR, S.Sos, M.Si	III/d	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
48	CUT LAILA KARMILA, S.Sos., M.A.	III/d	DOSEN - ASISTEN AHLI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
49	BOGA PRATALA, S.Sos	III/d	PUSTAKAWAN AHLI MUDA PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
50	RICKY, SE., MMSI	III/d	DOSEN - ASISTEN AHLI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
51	DWI INDAH KARTIKA, S.Pd, M.Si	III/c	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
52	ANINDITA PRIMASTUTI, SE, ME	III/c	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
53	RINA WAHYUNI, S.Kom., M.T.I.	III/c	DOSEN - ASISTEN AHLI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
54	GUSTI MUHAMMAD REZA ZULFAJRIE, S.IP, M.AP	III/c	ANALIS KEPEGAWAIAN AHLI MUDA PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
55	MARTHALINA, S.IP, M.Si	III/c	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
56	AFIF SYARIFUDIN YAHYA, S.IP, M.Si	III/c	DOSEN - ASISTEN AHLI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
57	MESY FARIDAH HENDIYANI, S.STP, MPA	III/c	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
58	SELVIA JUNITA PRAJA, S.IP, M.Si	III/c	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
59	Drs. ASRI HADI, MA	III/b	DOSEN - ASISTEN AHLI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
60	CYNTHIA FEBRI SRI INDARTI, S.IP, M.Si	III/b	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
61	AFNI NOORAINI, S.IP, M.Si	III/b	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
62	HARDIYANTO RAHMAN, S.IP, M.Si	III/b	DOSEN - ASISTEN AHLI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
63	SERLY WULANDARI, S.IP, M.Tr.I.P	III/b	DOSEN - ASISTEN AHLI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan

64	NUR SARIBULAN, S.IP, M.P.A	III/b	DOSEN - ASISTEN AHLI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
65	MUTIA RAHMAH, S.IP, M.SI	III/b	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
66	Dr. ANDI FITRI RAHMADANY M, S.IP, M.Tr.I.P	III/b	DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
67	dr. ALIFAH WILANDA	III/b	DOKTER AHLI PERTAMA PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
68	BOY SANDI KRISTIAN SIHOMBING, S.Komp.	III/a	PRANATA KOMPUTER AHLI PERTAMA PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
69	FEBRIANSYAH, S.Kom	III/a	PRANATA KOMPUTER AHLI PERTAMA PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
70	KARTIKA DINA ASHFIRA, S.S.	III/a	PENERJEMAH AHLI PERTAMA PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
71	WIDYASANTI ANAWANGSIH PIRENANINGTYAS, S.S.	III/a	PENERJEMAH AHLI PERTAMA PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
72	MUHAMAD HENDRYAN WIJAYA, S.Sos	III/a	ANALIS KEPEGAWAIAN AHLI PERTAMA PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
73	NINA ANGGRAINI, S.IP, MPA	IV/a	ANALIS DATA DAN INFORMASI PADA UNIT PERPUSTAKAAN PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
74	OKTI HENDARYANTI, S.Pd	III/d	KEPALA UNIT PERPUSTAKAAN PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
75	Hj. FADMAWATY, STP	III/d	PENGELOLA DATA PADA UNIT PERPUSTAKAAN PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
76	MOH. ISYA	II/a	PENGADMINISTRASI UMUM PADA UNIT PERPUSTAKAAN IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
77	AGUS SYARIFUDIN, S.E.	III/c	PENGELOLA DATA SEJARAH PADA UNIT LABORATORIUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
78	YUNITA SYAHPRIANI, S.STP., M.Tr.I.P	III/b	ANALIS SOSIAL BUDAYA PADA UNIT LABORATORIUM PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
79	JONATHAN GALANT DEWANDARU, S.STP., M.Tr.I.P.	III/b	KEPALA UNIT LABORATORIUM PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
80	drg. INDI ASTUTI	IV/e	DOKTER GIGI AHLI UTAMA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
81	drg. TUTI MULYANTI	IV/d	DOKTER GIGI AHLI UTAMA UNIT POLIKLINIK PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
82	FITRIANI, SKM	IV/a	ANALIS KESEHATAN PADA UNIT POLIKLINIK IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
83	YOANETTI MARIA KRISTOFORA, A.Md.Kes.	III/d	PERAWAT GIGI PENYELIA UNIT POLIKLINIK PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
84	PANGESTUTI, A.Md.Kes.	III/b	PERAWAT GIGI MAHIR UNIT POLIKLINIK PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
85	IHDA NURUL HERY WIDIATI, A.Md.Kep.	III/a	PERAWAT MAHIR IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
86	AULLIA REZA UTAMI, S.IP., M.Tr.I.P.	III/b	ANALIS DATA STANDARISASI PADA UNIT GUGUS KENDALI MUTU PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
87	Drs. SYAFIUDDIN	III/d	KEPALA UNIT PENGAMANAN DALAM PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
88	SULISTIO BUDIARTO, S.Sos	III/d	PRANATA PASUKAN PENGAMANAN DALAM PADA UNIT PENGAMANAN DALAM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
89	MARSANI	III/b	PRANATA PASUKAN PENGAMANAN DALAM PADA UNIT PENGAMANAN DALAM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki

90	ILHAM KADIR	III/b	PRANATA PASUKAN PENGAMANAN DALAM PADA UNIT PENGAMANAN DALAM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
91	MULYANTO	II/d	PRANATA PASUKAN PENGAMANAN DALAM PADA UNIT PENGAMANAN DALAM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
92	ASDIAR, S.Kom	III/d	ANALIS SISTEM INFORMASI DAN JARINGAN PADA UNIT TEKNOLOGI INFORMASI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
93	SETRIO, S.STP, M.Si	III/c	KEPALA UNIT TEKNOLOGI INFORMASI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
94	RAMADHAN NA, ST., M.Si	IV/a	KEPALA BAGIAN ADMINISTRASI UMUM PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
95	NIKOLAS, S.STP, M.Si	IV/a	KEPALA SUBBAGIAN TATA USAHA DAN KEUANGAN PADA BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
96	EKA YULYANTI MADE, S.STP, M.Si	IV/a	ANALIS KEPEGAWAIAN AHLI MUDA PADA SUBBAGIAN PENGASUHAN DAN EKSTRAKURIKULER BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
97	IRI DODI SUMANTRI, SE	III/d	ANALIS BARANG MILIK NEGARA PADA SUBBAGIAN TATA USAHA DAN KEUANGAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
98	Hj. TRIWIJAYA DARWIS, SE, M.Tr.I.P	III/c	ANALIS GIZI PADA SUBBAGIAN TATA USAHA DAN KEUANGAN PADA BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
99	AVANTY MARIA ELITA TETHOOL, S.STP, M.Si	III/c	ANALIS KINERJA PADA SUBBAGIAN TATA USAHA DAN KEUANGAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
100	RIZKIYANA WULANDARI IBRAHIM, S.STP	III/c	PENATA KEUANGAN PADA SUBBAGIAN TATA USAHA DAN KEUANGAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
101	RAMADIA ARIFAH, S.STP., M.Si	III/c	ANALIS TATA USAHA PADA SUBBAGIAN TATA USAHA DAN KEUANGAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
102	WULANDARI, S.STP	III/c	ANALIS RENCANA PROGRAM DAN KEGIATAN PADA SUBBAGIAN TATA USAHA DAN KEUANGAN PADA BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
103	RANI ANGELINA LAKE, S.IP	III/b	BENDAHARA PADA SUBBAGIAN TATA USAHA DAN KEUANGAN PADA BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
104	FAUZIAH RAHMI, S.STP	III/b	ANALIS PROTOKOL PADA SUBBAGIAN TATA USAHA DAN KEUANGAN PADA BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
105	ABDUL KHALED ALI IBRAHIMSYAH, S.STP	III/b	ANALIS TATA USAHA PADA SUBBAGIAN TATA USAHA DAN KEUANGAN PADA BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
106	DWI RAHMAT SUPRIHATIN, S.Tr.IP	III/a	ANALIS BARANG MILIK NEGARA PADA SUBBAGIAN TATA USAHA DAN KEUANGAN PADA BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
107	NANANG ISMAIL, SE	III/d	PERENCANA AHLI MUDA PADA SUBBAGIAN PROGRAM DAN PELAPORAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
108	TAUFIK HIDAYAT, S.AP	III/c	ANALIS DATA DAN INFORMASI PADA SUBBAGIAN PROGRAM DAN PELAPORAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki

109	ROSANA GITASAVITRI, S.STP	III/b	PENYUSUN PROGRAM ANGGARAN DAN PELAPORAN PADA SUBBAGIAN PROGRAM DAN PELAPORAN PADA BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
110	WAHYU ALFIAN MURNAWI, S.STP	III/b	ANALIS MONITORING, EVALUASI DAN PELAPORAN PADA SUBBAGIAN PROGRAM DAN PELAPORAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
111	HERAWATI PURBAYA, S.STP	III/b	ANALIS RENCANA PROGRAM DAN KEGIATAN PADA SUBBAGIAN PROGRAM DAN PELAPORAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
112	HAMDAN A. SALAMPESSY, S.STP	III/b	ANALIS LAPORAN AKUNTABILITAS KINERJA PADA SUBBAGIAN PROGRAM DAN PELAPORAN PADA BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
113	HASBULAH, SH, MM	IV/a	PENGEMBANG TEKNOLOGI PEMBELAJARAN AHLI MUDA PADA SUBBAGIAN PENGAJARAN DAN PELATIHAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
114	SAFRIATI, S.Si., M.Si.	IV/a	PENATA KEUANGAN PADA SUBBAGIAN PENGAJARAN DAN PELATIHAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
115	DESY KASIYANI, S.IP , M.Tr.I.P	III/c	ANALIS KURIKULUM DAN PEMBELAJARAN PADA SUBBAGIAN PENGAJARAN DAN PELATIHAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
116	WAHYU ARIF NUGROHO, S.IP, M.Si	III/c	ANALIS DATA DAN INFORMASI PADA SUBBAGIAN PENGAJARAN DAN PELATIHAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
117	SEPTIANI ARISUGIHARTATI, S.IP	III/c	ANALIS KURIKULUM DAN PEMBELAJARAN PADA SUBBAGIAN PENGAJARAN DAN PELATIHAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
118	YUNINGTYA ANARUSFI, S.IP., M.Si	III/c	ANALIS KURIKULUM DAN PEMBELAJARAN PADA SUBBAGIAN PENGAJARAN DAN PELATIHAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
119	SRI MULYANI	III/b	PENGADMINISTRASI UMUM PADA SUBBAGIAN PENGAJARAN DAN PELATIHAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
120	ZULKIFLI	III/b	PENGADMINISTRASI UMUM PADA SUBBAGIAN PENGAJARAN DAN PELATIHAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
121	HERMAN SUTOPO	III/b	PENGADMINISTRASI UMUM PADA SUBBAGIAN PENGAJARAN DAN PELATIHAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
122	VIKHY AMALIA PUTRI AZTARI, S.STP	III/b	ANALIS KURIKULUM DAN PEMBELAJARAN PADA SUBBAGIAN PENGAJARAN DAN PELATIHAN BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
123	MOHAMMAD TRISNO TANDJU, S.STP, M.Si	IV/a	PENGASUH PRAJA PADA SUBBAGIAN PENGASUHAN DAN EKSTRAKURIKULER BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
124	ELSA MARETHA PUTRI ROMEL, S.IP., M.Tr.I.P.	III/c	PENGASUH PRAJA PADA SUBBAGIAN PENGASUHAN DAN EKSTRAKURIKULER BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
125	PINGKAN FRANISCA, S.STP, M.Si	III/c	PENGASUH PRAJA PADA SUBBAGIAN PENGASUHAN DAN EKSTRAKURIKULER BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan

126	RAHMAT, S.STP, M.Si	III/c	PENGASUH PRAJA PADA SUBBAGIAN PENGASUHAN DAN EKSTRAKURIKULER BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
127	PIET HERIAN EDOARTH NELSON KAWER, S.STP	III/c	PENGASUH PRAJA PADA SUBBAGIAN PENGASUHAN DAN EKSTRAKURIKULER BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
128	TITA DAMAYANTI, S.STP	III/c	PENGASUH PRAJA PADA SUBBAGIAN PENGASUHAN DAN EKSTRAKURIKULER BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
129	CICI LILYANA, S.STP	III/b	PENGASUH PRAJA PADA SUBBAGIAN PENGASUHAN DAN EKSTRAKURIKULER PADA BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
130	IMAM LUKMAN PUTRA, S.STP	III/b	PENGASUH PRAJA PADA SUBBAGIAN PENGASUHAN DAN EKSTRAKURIKULER BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Laki-laki
131	USWATUN HASANAH, S.STP	III/b	PENGASUH PRAJA PADA SUBBAGIAN PENGASUHAN DAN EKSTRAKURIKULER BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
132	MIKHA CHRISTIN YUNITASARI, S.IP	III/b	PENGASUH PRAJA PADA SUBBAGIAN PENGASUHAN DAN EKSTRAKURIKULER PADA BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan
133	MUTIA NABELLA SENTOSA, S.STP	III/b	PENGASUH PRAJA PADA SUBBAGIAN PENGASUHAN DAN EKSTRAKURIKULER BAGIAN ADMINISTRASI UMUM IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	Perempuan

JABATAN AKADEMIK/FUNGSIONAL DOSEN	JUMLAH
DIREKTUR IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	1
WAKIL DIREKTUR IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	1
GURU BESAR/PROFESSOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	2
DOSEN - LEKTOR KEPALA PADA IPDN KAMPUS JAKARTA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	5
DOSEN - LEKTOR PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	36
DOSEN - ASISTEN AHLI PADA IPDN KAMPUS JAKARTA PADA INSTITUT PEMERINTAHAN DALAM NEGERI	16
TOTAL	61